

Neues Studium Religionswissenschaft an Universität Graz

Ab dem kommenden Herbstsemester kann man an der Universität Graz Religionswissenschaft studieren. Dieses Magisterstudium wird erstmals in Österreich angeboten. Schwerpunkte des vier Semester dauernden Studiums sind die Weltreligionen Judentum, Christentum und Islam sowie die Themenbereiche "Religion als Kulturfaktor" und "Recht - Ökonomie - Religion".

Die katholisch-theologische Fakultät möchte mit diesem Studiengang eine qualifizierte Weiterbildung anbieten, die vor allem in den Bereichen Kulturmanagement, internationale Politik, Journalismus und Medien, interkulturelle Kommunikation und Erwachsenenbildung hilfreich sein soll. Ziel ist es, sich in umfassendem Maße mit der vielfältigen Religionsstruktur Europas auseinanderzusetzen und die Zusammenhänge zwischen

Religion, Gesellschaft und Politik zu erkennen. Voraussetzung für die Zulassung ist der Abschluss eines geistes- bzw. kulturwissenschaftlichen, theologischen oder rechtswissenschaftlichen Bakkalaureats- oder Diplomstudiums.

Der "Masterstudienlehrgang Religionswissenschaft" ergänzt das Angebot der katholisch-theologischen Fakultät, das bisher die Studienrichtungen Fachtheologie, Katholische Religionspädagogik und Lehramt Katholische Religion umfasste. In der Gestaltung der Studienpläne dafür beschriftet die Fakultät bereits innovative Wege. Beispielsweise hat das Studium Katholische Religionspädagogik einen Medien- und Erwachsenenbildungsschwerpunkt.

16.8.06 (KAP)